

■4月14日(水)

午前、コーチスタッフの新型コロナウイルス感染が判明。

本人の行動履歴から、保健所は営業中止の必要はないとの指導だったが、館内消毒と情報確認のため1日間の臨時休館を決める。

■4月15日(木)

14日感染が確認されたコーチスタッフに、1名の濃厚接触者(事務従事スタッフ)がいることが判明。

このスタッフの行動履歴を調査した結果、新たな感染拡大の可能性は低いとの保健所の見解により、通常営業を決める。

■4月17日(土)

15日に濃厚接触者と判断された事務スタッフがPCR検査の結果、陽性であることが判明。

このスタッフの行動履歴から、新たな感染拡大の可能性は低いとの保健所の見解により、通常営業を継続。

■4月20日(火)

コーチスタッフが指導担当したお子様に1名の濃厚接触者がいらっしゃり、PCR検査の結果が陽性と診断され、現在療養中だという連絡を保健所から受ける。

このお子様以外の濃厚接触者及び感染者が確認されていないこと、既に当該コーチスタッフとの接触のあった(濃厚接触ではなくても)お客様全員にPCR検査をお願いする連絡をしてあることから、これ以上館内で感染が広がる可能性は低いとの判断を変えることなく、通常営業を継続。

新潟市保健所が公開する情報によれば、アクシーかめだにおいて新型コロナウイルス感染者はスタッフ2名と会員様1名です。

以降、新たな感染拡大はございません。